

Ataún, 1 de noviembre de 1965

Señor Don Pedro de Palol
Valladolid

Distinguido amigo:

Se ha terminado el desmonte de la parte meridional del
Tumulo de Aizkorrendi (Eguilar) y he regresado a mi casa. Espero
podré enviarle antes de mucho el informe relativo a esta excavación,
así como los de otras excavaciones efectuadas durante este año bajo
mi dirección. En Solacuera (Alava) no he podido trabajar durante este año.

Desearía autorización para excavaciones de 1966 en Lerretxiki
(Mondragón) y Altxerri (Aya) de Guipúzcoa; en Abittoga (Vizcaya);
en Solacuera y El Montico (Alava).

Ya estará V. enterado del pequeño incidente que ha surgido entre la

Delegación provincial de excavaciones de Guipúzcoa (Seminario de Arqueología de la Sociedad
Arauradi) y la Sociedad "Manuel Gradier" de Vitoria. Miembros de esta última hallaron
monedas y otros objetos medievales en el túnel de San Adrián, Vito en Guipúzcoa, la
delegación guipuzcoana los reclama para el Museo de San Sebastián; la "M. Gradier"
los retiene para Alava. Como yo no intervego en Guipúzcoa (ya no soy
presidente del Seminario de Arq. de Arauradi) ^{he} querido tomar parte en la dis-
cusión.

Con afectuoso saludo queda de V. att. a.

Plud. Barandiarán